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zio no di case per gli operai dello Stato (la-
voratori) ora esclusi dal l '« Is t i tuto per le 
Case degli impiegati dello Stato » e dai be-
nefìci che la legge relativa concede. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« R a v a ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri di grazia e giustizia e della guerra, 
per conoscere il loro pensiero sugli ostacoli 
che il comando della terza compagnia di 
sanità di Milano oppone alla concessione 
di brevi licenze al soldato Bonomett i Luigi 
quando è regolarmente citato dal pretore 
di Pavia per partecipare ai lavori della 
Commissione arbitrale dei contrat t i agrari 
(decreto luogotenenziale 6 maggio 1917, 
n. 871), nella quale rappresenta le organiz-
zazioni dei lavoratori ; e per sapere se e quali 
disposizioni vorranno prendere perchè detto 
soldato possa compiere le sue funzioni. 
{L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Montemartini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della^guerra, per sapere se non 
ritenga giusto ed opportuno che sieno con-
gedati a preferenza i militari inabili alle 
fatiche di guerra, considerato che ormai la 
loro opera può ritenersi pressoché inutile, 
e considerato anche come per la maggior 
parte essi sieno stati assunti in servizio, a 
traverso le successive revisioni dei rifor-
mati con criteri eccezionali che potevano 

. essere legittimati solo dalle esigenze bel-
liche. (L'interrogante chiede larisposta scritta). 

« Rubilli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri di agricoltura e dei trasporti ma-
ritt imi e ferroviari, per sapere con quali cri-
teri si sieno sospese per l ' I ta l ia meridio-
nale le spedizioni di solfato di rame con 
gravissimo danno di regioni eminentemente 
o esclusivamente agricole. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Rubilli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei trasporti marit t imi e ferro-
viari, per sapere se, mentre si aspetta la 
esecuzione di lavori e di provvedimenti 
che dovranno mano mano portare a l fun-
zionamento normale il servizio ferroviario, 
non creda dare opportuni ordini, ed in j 
ispecie alle divisioni compartimentali , per- i 
chè si cominci una buona volta a tener 
conto delle attuali mutate condizioni, e 1 

* non si ritardino ancora senza plausibili 
ragioni tant i miglioramenti che possono 
benissimo esser consentiti , così pel traffico 
delle merci, come per i viaggiatori anche 

v dai mezzi di cui ora si dispone. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« R u b i l l i » . 

« I sottoscritt i chiedono d'interrogare il 
ministro degli approvvigionamenti e dei con-
sumi alimentari, per sapere da quali cr i ter i 
sia stato determinato il divieto di esporta-
zione per il formaggio pecorino sardo e il 
prezzo di calmiere, così pel formaggio come 
per il latte, indubbiamente lesivo dei le-
gittimi interessi della pastorizia. (Gli in-
terroganti chiedono la risposta scritta). 

« Dore, Pa la ». 

« I sottoscritt i chiedonod' interrogare il 
ministro della guerra, perchè voglia indi-
care le ragioni per le quali non vengono 

' concessi i prigionieri di guerra ripetuta-
mente richiesti per i lavori pubblici e agri-
coli della provincia di Sassari. (Gli interro-
ganti chiedono la risposta scritta). 

« Dore, Pala ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri di grazia e giustizia e del tesoro, 
sul perchè a Treviso ai soli funzionari del-
l 'autorità giudiziaria che rimasero sempre 
in Treviso dopo il disastro di Caporetto, 
fu negata l ' indennità di missione accordata 
indistintamente ai funzionari delle altre 
amministrazioni, e sul perchè, mentre ad 
alcuni funzionari di queste ultime ammi-
nistrazioni si provvide al pagamento delle 
due mensilità promesse, ai funzionari giu-
diziari anche tale compenso non si corri-
spose a tutt 'oggi . (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Appiani ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi, per sa-
pere se non creda di dovere eccettuare 
dall 'annunziato aumento di tariffa postale 
la comune cartolina di S tato da 10 cente-
simi, che è l 'ordinario e spesso il solo pos-
sibile mezzo di corrispondenza per le classi 
meno abbienti. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Rindone ». 

ì « I l sottoscritto chiede d ' interrogare i 
| ministri dei trasporti maritt imi e ferroviari 
.« e per la ricostituzione delle terre l iberate, 


